



Voici deux interventions sur un ton, disons... plus institutionnel et à propos d'un sujet sur lesquels vous avez peut être moins l'habitude de me voir, chers lecteurs de ce blog ;)

C'était en avril dernier, à l'occasion d'une journée d'échanges organisé en Drôme par l'association AIDER et Tempo Territorial sur la prise en compte des rythmes de vie dans l'aménagement des territoires, dont a été issue une [restitution pluri-médias](#) très bien fichue.

Vous pouvez soit [écouter mon intervention sur la problématique gestion du temps en tant qu'élue ici](#)

Soit regarder le portrait vidéo sur le thème des rythmes de vie dans un territoire en vidéo là:

Et enfin retrouver sur [le site de restitution tous les sons](#) , portraits, vidéos et retours sur cette riche journée... Enjoy !